

PALABRAS DE SU MAJESTAD EL REY EN LA AUDIENCIA
CONCEDIDA A LOS MIEMBROS DE LA JUNTA RECTORA DEL
INSTITUTO DE ESPAÑA EL DÍA DE LA APERTURA DE CURSO
DE LAS REALES ACADEMIAS DEL INSTITUTO DE ESPAÑA

Me alegro mucho de tener este encuentro con todos vosotros, los miembros de la Junta Rectora del Instituto de España, en el día en que tiene lugar la Sesión Solemne de Apertura de Curso de las Reales Academias.

Siento de verdad no poder acompañaros esta tarde en la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, pero os pido que transmitáis a todos los Académicos mis mejores deseos y mi saludo más afectuoso.

Esta reunión me da la oportunidad de agradeceros personalmente el excelente trabajo de cultivo y de difusión del conocimiento que realizan las Reales Academias.

Quiero animaros a que continuéis en esa línea y a que profundicéis en el mayor contacto con el conjunto de la sociedad, abriendo aún más estas instituciones a los jóvenes artistas, escritores, científicos, intelectuales y profesionales de las diferentes ramas del arte, la ciencia y el saber.

Sé bien que la actual coyuntura económica está haciendo más complicada vuestra tarea, y conozco el importante esfuerzo que estáis asumiendo durante esta etapa.

Pero los menores recursos no deben hacer que las Academias, verdaderas generadoras de sabiduría, reduzcan su actividad creadora y estimuladora del conocimiento.

Seguid, pues, ofreciendo a España vuestro valioso servicio, del que no podemos prescindir.

De nuevo, muchas gracias de corazón y mis mejores deseos para el Curso que ahora comienza.

22 de octubre de 2013

